

Skandal im Gemeinderat:

„Sind wir denn hier in China oder Russland???“

Aufgrund seines Redebeitrages in der Gemeinderatssitzung am 03. März 2022 wurde der UWB-Gemeinderat Michael Dotzler vom Investor des Projektes Reifenthal Nord II auf Unterlassung seiner Aussagen mit einer Zahlungsandrohung von 20.000 € verklagt!

Der Investor will augenscheinlich eine freie Meinungsäußerung gegen das Projekt verhindern!

Protokoll aus dem Gemeinderat vom 03.03.2022; Pettendorf Aktuell März 2022, S.8):

Mit Schreiben der Rechtsvertretung der KIST-Gruppe wurde Gemeinderatsmitglied Dotzler eine Unterlassungserklärung zugestellt, mit der Androhung der Unterlassungsklage, falls er nochmals seine Aussage aus der Sitzung vom 03.02.2022 wiederholen sollte. Gleichzeitig solle er für das Schreiben 2.000 € bezahlen. Gemeinderatsmitglied Dotzler betont, dass es nicht sein könnte, dass man hier mundtot gemacht wird. Sinngemäß trägt Gemeinderat Dotzler wie folgt vor:

Ich möchte hiermit den GR informieren, dass ich von der Kiermeier-Stiersdorfer-Gruppe wegen einer von mir getroffenen Aussage in meinem Redebeitrag zur letzten Gemeinderatssitzung verklagt wurde. Laut des Anwaltsschreibens hätte ich gesagt: „Der Investor... wird die Gemeinde über den Tisch ziehen, genauso wie er es mit anderen Gemeinden gemacht hat.“

Tatsächlich habe ich gesagt: „Wir lassen uns hier mit einem Investor ein, der uns allen haushoch überlegen ist und der uns nach Strich und Faden über den Tisch ziehen wird - und da sind wir beileibe nicht die erste Gemeinde, die das zu spüren bekommt!“

Die Aussage des Investors ist also falsch und völlig aus dem Kontext gerissen.

Des Weiteren werde ich bezichtigt, dass meine Tätigkeit als Geschäftsführer der Kehrler Planung wettbewerbsrechtliche Relevanz hätte. Dies ist grundlegend falsch, da die Kehrler Planung keine Projektentwicklungen macht.

Weiterhin wird mir durch die KIST-Gruppe unterstellt, gegen das Projekt zu sein, da die Kehrler Planung nicht mehr mit der weiterführenden Planung der Umgehungsstraße beauftragt werden würde. Auch das ist falsch, weil ich mich als Kandidat der UWB im Wahlprogramm 2020 von der Realisierung dieser Straße distanziert habe.

Es ist mir wichtig, dass der gesamte GR erfährt, wie ich hier von dem Investor angegangen werde. Ich habe den persönlichen Eindruck, dass ich als Gegner des Projektes eingeschüchtert werden sollte.

Gemeinderätin Muehlenberg schließt sich dem Vortrag von Gemeinderat Dotzler an und betont, dass eine offene Meinungsäußerung im Gremium ausgesprochen wichtig für die Diskussionskultur und für die Sachlichkeit sei. Sie erwarte in diesem Zusammenhang auch, dass der Bürgermeister als Vorsitzender des Gemeinderates sich „schützend“ vor seine Mitglieder stellt.

Im Anschluss äußert sich noch Gemeinderätin Vetter-Löffert, dass sie das Verhalten des Investors als sehr problematisch erachtet. Man sei hier nicht in China oder Russland.